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学校をよくするための保護者アンケートの集計結果について

深秋の候，保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より，
本校教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。
さて，標記の件について下記の通りご報告いたします。より良い学校経営実現のために改善を進め

ていきたいと考えております。今後ともご協力をお願い申し上げます。

記

１ アンケートの集計結果 （裏面の「学校評価集計結果」をご覧ください。） 回収率：約９３％

２ 平井小のよさはどんなことですか。（自由記述欄で記述が多かった主なご意見）
・礼儀正しい，素直な子が多い。（横断歩道を渡った後のお辞儀はとても気持ちが良い）
・子供同士の仲が良く，上級生が下級生の面倒をよく見ている。
・あいさつがよくできる。 ・明るく，元気な子が多く，のびのびとしている。
・先生方や児童が何事に対しても一生懸命である。
・子供たちが自分で行動する力や考える力が育っていることが，日常生活や学校行事等を通して感
じることができる。

・心配事などに親身になって考えてくれ，安心して子どもを任せることができる。
・学習以外の教育が充実している。（読書活動や安全教育，いじめ対策等）
・学校ＨＰで学校生活の様子がタイムリーにアップされていて子供たちの学校の様子が分かる。
・行事や集金，不審者情報などの連絡メールが充実していて，家庭への連絡が密である。

３ 改善した方がよい点を記入してください。（自由記述欄で記述が多かった主なご意見）
貴重なご意見をいただきありがとうございました。下記以外のご意見に対しても一つ一つ検討し，

より良い学校経営につなげていきたいと思います。

ご意見 学校から

・保護者と顔を合わせてもあいさつを 地域からの信頼される学校づくりを考えている本校
しない教職員がいる。 としては，とても申し訳なく感じております。本内容

・先生によって，子どもへの対応に差 を教職員に周知徹底し，自己を振り返り確認するよう
がある時がある。 指導しました。

・平井小全体としての言葉遣いが乱暴 穏やかな言語環境構築のために，本校職員の言葉遣
であると感じることがある。穏やか いに目を向け，児童の手本となることで，学校全体の
な言語環境を整えてほしい。 言語環境を整えたいと考えます。

駐車場の出入りが危険なので，看板 児童送迎や来校の際には，今後も安全確保のための
を設置したり，学校からのお便りを出 徐行運転，駐車場から出る際の左折にご協力をお願い
したりして徹底してほしい。 いたします。現在，看板作製を依頼し，１１月中には

設置いたします。
南門から校庭へ車を乗り入れる際，土が掘れてしま

いているため，ご不便をおかけしています。現在，砂
利を入れて整地する予定です。

・運動会の時期（９月ではなく６月に 近隣の小中学校で運動会を１学期に実施している学
実施してはどうか） 校もございますが，現在のところ，ＰＴＡ本部とも協

議し，来年度も９月実施の予定です。例年５月に陸上
記録会が実施され，すぐに運動会のための活動が始ま
ることになるため，落ち着いて学習に取り組む時間の
確保が難しいことが理由です。９月は残暑が厳しいで
すが，熱中症対策に万全を期して取り組んでまいりま
す。

・親子種目について検討する必要があ 本年度新しく取り入れました「親子綱引き」につい
るのではないか。 ては，危険であるというご指摘がありました。種目内

容，安全面への配慮も踏まえて検討したいと思います。

・ＰＴＡの役員決めを地区から決める 保護者の皆様には，本校ＰＴＡ活動にご理解とご協
ことはやめてほしい。内容も多く， 力をいただいております。本内容については，ＰＴＡ
負担である。 本部役員と共に協議し，改善を図っていきたいと思い

ます。
・月予定を早めに連絡してほしい。 保護者の皆様にご協力いただく行事予定等につきま

しては，早めにご連絡できるように努めていきます。


